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Aos dezenove dias do mês de junho, do ano de dois mil e vinte e três (19/06/2023), às 18h00min, sob Presidên-

cia do edil Aldair Leite Rodrigues, Vice-presidente Jose Wilson dos Santos, Secretários José Antônio J. dos 

Santos e Arlindo B. Neto, na presença dos edis: Mauro Cesar N. dos Santos, Reginaldo Almiro da Costa, Serli 

Matt, Sivair Jose Alves, Vinicius Ferreira Barbosa, invocou a proteção de Deus, declarada aberta a sessão, pro-

cedeu a leitura de um versículo Bíblico, iniciou os trabalhos com a aprovação Ata sessão anterior (19ª ordiná-

ria), o Presidente comunicou que será realizada Eleição suplementar ao cargo vago de 2º Vice-presidente da 

Mesa diretora da Câmara Municipal (Art. 21 Regimento Interno); havendo apenas um candidato a vaga o vere-

ador Mauro Cesar N. dos Santos, procedida a votação nominal e aberta, houve 09 (nove) votos favorável, 

ficando assim eleito para o cargo de 2º vice-presidente, biênio 2023/2024,  lido as matérias: Convite 9ª confe-

rência CMAS; Convite Emater; Of. 04/Balancete dezembro/22 a fevereiro/23 e anual/22 da CMDCA; Of. Cir. 

07/Coren; Of. 579/Deputado Alan Queiroz; INDICAÇÃO 30/J. Antônio ao Prefeito e Secretaria de Obras, da 

necessidade em construir banheiros públicos no Cemitério Municipal, para atender a população quando da visita 

de seus entes queridos na localidade ou em acompanhamento nas ocasiões de sepultamentos; INDICAÇÃO 

31/Mauro Cesar ao Prefeito e Secretaria de Obras, da necessidade em proceder reparos necessários no bueiro 

existente na Av. Rui Barbosa com a Belo Horizonte, tendo em vista o mesmo estar danificado (desbarrancado), 

se possível com colocação de manilhas para sua maior durabilidade, atendendo assim petição dos moradores da 

localidade; INDICAÇÃO 32/Mauro Cesar ao Prefeito e Secretaria de Obras, da necessidade em proceder 

reparos necessários no bueiro existente na estrada do setor chacareiro, setor 1, via de acesso a propriedade da 

Dona Eva da farinha, cujo reparo seria na chácara Boa Esperança de propriedade da senhora Maerte, com colo-

cação de manilhas e cascalho, atendendo assim solicitação dos moradores da localidade, para maior conforto e 

segurança de trafegabilidade; REQUERIMENTO 12/Aldair ao Prefeito e Secretaria de Esportes, quando da 

realização do campeonato de futebol de campo, para que a primeira fase seja disputada nos campos da zona 

rural, que estejam em condições para a competição; PROJETO DE LEI 44/Arlindo “INSTITUI O PRÊMIO 

"MULHER DESTAQUE" NO MUNICÍPIO DE SANTA LUZIA D’OESTE, E DÁ OUTRAS PROVIDENCI-

AS”; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 009/2023 “DISPÕE SOBRE ALTERAÇÕES NAS DIS-

POSIÇÕES CONSTANTES DA LEI COMPLEMENTAR Nº 102, DE 12 DE ABRIL DE 2017 E DÁ OU-

TRAS PROVIDÊNCIAS” (retirado da pauta para análise do executivo). PEQUENO EXPEDIENTE ninguém 

fez uso da palavra. ORDEM DO DIA REQUERIMENTO 12 após discutido foi aprovado, por unanimidade, 

pelo processo simbólico; Projeto Lei 44/23 foi encaminhado ao Jurídico e Comissões. GRANDE EXPEDI-

ENTE (dez minutos com aparte) Aldair justificou sua proposição e agradeceu a todos que votaram, e assim 

possa atender aos anseios dos desportistas. Reginaldo parabenizou equipe do torneio de futebol da linha P.22 e 

também nossos atletas da equipe Rotary de Rolim de Moura, agradeceu a todos pelas felicitações natalícias a 

sua pessoa. Mauro Cesar agradeceu a todos que o elegeram ao cargo da Mesa Diretora, falou da importância 

da desenvoltura do esporte, justificou sua proposição, foi aparteado pelo edil Reginaldo.  Serli saudou a todos, 

falou da importância em incentivar o esporte no município em diversas localidades, agradeceu parlamentar que 

apoiam esporte, comentou sobre recuperação das vias vicinais e agradeceu a equipe de trabalho. Arlindo sau-

dou a todos, agradeceu equipe senador Confúcio Moura pela visita e da liberação de recursos para concluir as 

obras da creche e da escola, falou sobre a importância da desenvoltura do esporte no município. Jose Antônio 

saudou ao público, justificou sua proposição, cobrou a recuperação das estradas do setor chacareiro, comentou 

sobre arquivamento de processo de denuncia no Ministério Público sobre sua pessoa e solicitou para ler o ter-

mo, fez sua defesa pessoal, lamentou que a denúncia infundada foi feita por um vereador da casa, alegou não ter 

magoa de ninguém, foi aparteado pelo edil Jose Wilson. Os trabalhos encontram-se registrados em atas e publi-

cados nas redes sociais, agradeceu a proteção de Deus e encerrou os trabalhos. 


